

que dans chaque bill qui sera présenté qui serait de nature à affecter les intérêts de la Cité, une clause soit insérée qu'aucune compagnie n'exercera de franchises ou privilèges dans la Cité de Montréal, sans le consentement de la dite Cité. Ce consentement devant être donné par règlement, en la manière ordinaire et contenant toutes les conditions que la Cité jugera à propos d'y insérer pour la protection de ses intérêts.

Le tout, néanmoins, respectueusement soumis,

L.-A. LAPOINTE,
A.-N. BRODEUR
U.-H. DANDURAND,
E.-D. TETREAU,
EUDORE DUBEAU,

Chambre de la Commission,
Hôtel de Ville,
Montréal, 18 mars 1910.

* * *

*La Commission Spéciale de Législation,
à l'honneur de faire rapport.*

Qu'elle a pris en considération les communications de l'Avocat de la Cité et du Président du Bureau des Estimateurs, demandant que l'amendement à l'article 394 de la Charte, adopté par le Conseil à la dernière séance, soit changé en retranchant dans la dernière ligne les mots "trente novembre" et en les remplaçant par les mots "vingt novembre."

Votre Commission recommande au Conseil d'approuver cet amendement au bill de la Cité.

Le tout, néanmoins, respectueusement soumis,

L.-A. LAPOINTE,
A.-N. BRODEUR,
U.-H. DANDURAND,
E.-D. TETREAU,
EUDORE DUBEAU,

Chambre de la Commission,
Hôtel de Ville,
Montréal, 18 mars 1910.

* * *

*La Commission Spéciale de Législation,
à l'honneur de faire rapport.*

Que, conformément aux instructions du Conseil, elle a pris en considération la proposition de Monsieur l'échevin Prud'homme, appuyé par Monsieur l'échevin Dandurand, au sujet du projet de loi qui doit être soumis à la Législature pour incorporer la Compagnie du Boulevard de Montréal et pour lui donner certains pouvoirs.

Votre Commission, après mure délibération et après avoir entendu les intéressés croit devoir informer le Conseil que lorsque ce projet de loi sera étudié par la Législature elle examinera attentivement les pouvoirs que l'on demande et s'opposera énergiquement à tout ce qui pourrait affecter les intérêts de la Cité.

Le tout, néanmoins, respectueusement soumis,

L.-A. LAPOINTE,
A.-N. BRODEUR,
U.-H. DANDURAND,
E.-D. TETREAU,
EUDORE DUBEAU,

Chambre de la Commission,
Hôtel de Ville,
Montréal, 18 mars 1910.

* * *

*La Commission Spéciale de Législation,
à l'honneur de faire rapport.*

Qu'elle a pris en considération une suggestion de Monsieur l'échevin Ward, à l'effet de faire amender par la Législature le dernier paragraphe de la section 27 de la loi 9 Edouard VII, chap. 81, en retranchant les lettres "k" et

bill submitted which might affect the City's interests, a clause be inserted enacting that no company shall exercise franchises or privileges in the City of Montreal, without the City's consent. The aforesaid consent to be given by by-law, in the ordinary manner and containing all the conditions the City may deem advisable to insert therein for the protection of its interests.

The whole, nevertheless, respectfully submitted.

L. A. LAPOINTE,
A. N. BRODEUR,
U. H. DANDURAND,
E. D. TETREAU,
EUDORE DUBEAU.

Committee Room,
City Hall,
Montreal, 18th March 1910.

* * *

*The Special Committee on Legislation
respectfully report.*

That they have considered communications from the City attorney and the Board of Assessors, asking that the amendment to article 394 of the Charter, adopted by Council at its last meeting, be changed, by striking out from the last line the words "thirtieth November" and replacing them by the words "twentieth November".

Your Committee recommend Council to concur in said amendment to the City's bill.

The whole, nevertheless, respectfully submitted.

L. A. LAPOINTE,
A. N. BRODEUR,
U. H. DANDURAND,
E. D. TETREAU,
EUDORE DUBEAU.

Committee Room,
City Hall,
Montreal, 18th March 1910.

* * *

*The Special Committee on Legislation
respectfully report.*

That, in pursuance to instructions given by Council, they have considered the motion of Ald. Prud'homme, seconded by Ald. Dandurand, anent the bill to be submitted to the Legislature to incorporate "La Compagnie du Boulevard de Montréal" and to give the same certain powers.

Your Committee, after due deliberation, and after having heard the interested parties, inform the Council that when this bill is considered by the Legislature, they shall examine carefully the powers sought for and shall oppose energetically to all legislation which might affect the City's interests.

The whole, nevertheless, respectfully submitted.

L. A. LAPOINTE,
A. N. BRODEUR,
U. H. DANDURAND,
E. D. TETREAU,
EUDORE DUBEAU.

Committee Room,
City Hall,
Montreal, 18th March 1910.

* * *

*The Special Committee on Legislation
respectfully report.*

That they have considered a suggestion made by Ald. Ward, to have the Legislature amend the last paragraph of section 27 of the act 9 Edward VII, chap. 81, by striking out the letters "K" and "L" in the third line of said para-